
 

Requerimento N° 28/2018 
Solicita pavimentação asfáltica na Rua Clarinda de 

Lima Campos. 

 

 

Requeiro à mesa, com a observância nas disposições 

regimentais e após ouvido o douto plenário, que seja oficiado o Excelentíssimo 

Deputado Federal Beto Mansur, para que junto ao Governo Federal, possa 

estudar a possibilidade de pavimentação asfáltica na Rua Clarinda de Lima 

Campos. Este requerimento vem sendo solicitado pela população. 

 

 

 

Casa do Poder Legislativo “Vereador Lázaro Benedito de Lima” 

Pedra Bela, 06 de março de 2018. 

 

 

 

 

Valter Eduardo Santos Stein 

Vereador 


